EUDS Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Jesús Antonio Gutierrez Avadia

Nombre del tema: Mapa Conceptual

Parcial:2

Nombre de la Materia: Historia a la Medicina Veterinaria y Zootecnia

Nombre del profesor: Gonzalo Rodríguez Rodríguez

Nombre de la Licenciatura

Cuatrimestre: I





DE MEDICINA DE LAS PRIMERAS VETERINARIA **ESCUELAS**



VETERINARIA EN LA EDAD MEDIA EL OSCURANTISMO Y SU IMPACTO EN LA **MEDICINA**

LA MEDICINA

LA FUNDACIÓN DE LAS

PRIMERAS ESCUELAS DE

MEDICINA VETERINARIA

LAS PRIMERAS ESCUELAS

DE MEDICINA VETERINARIA

EN EL MUNDO.

LA MEDICINA

VETERINARIA EN

ESPAÑA.

VETERINARIA EL RENACIMIENTO Y EL **DESARROLLO DE LAS** CIENCIAS VETERINARIAS. CLAUDIO BOURGELAT Y

EDAD MEDIA Y CREACIÓN



Edad Media

Es un período histórico ubicado entre la edad antigua y la edad moderna, cuyo inicio y fin coincide con la caída de cada una de las dos partes en que se había dividido el extenso Imperio Romano

La superstición y la magia ocuparon la medic de tal modo que las plegarias, hechizos y encantamientos fueron comunes en la prevención y en el tratamiento de las enfermedades

s la tendencia a obstaculizar el conocimien y mantener sin instrucción a los sectores populares se caracterizó por el predominio de la religión y la superstición sobre la razón y la

El Renacimiento permitió que la profundización de los estudios e investigaciones científicos se reactivara. De los años 1500 a 1700 renacen en Europa las ciencias, las artes, la filosofía; se desprende la medicina de la magia y de la superstición y alcanza un notable desarrollo gracias al papel, a la imprenta y al microscopio.

Claude Bourgelat fue el fundador de las primera escuelas de medicina veterinaria en el mundo. Abogado francés que se dedicaba a la equitación y al estudio de las enfermedades de los caballos En 1740, Bourgelat es nombrado, "Caballerizo del Rey y director de la Escuela de Equitación de Lyon^a

El 1761 se fundó y se puso en funcionamiento la Escuela Real de Veterinaria de Lyon, en Bourges Francia, las primeras escuelas de Veterinaria fundadas en territorio americano fue la de Nueva York (1846), seguida por la de Boston (1883)

a historia de la medicina veterinaria en Españ se remonta a la Edad Media, cuando los árabes introdujeron el arte de curar a los caballos, conocido como albeitería. Los albéitares eran los encargados de cuidar de los animales domésticos y de granja, especialmente los

Las prácticas supersticiosas se inspiraban en los procedimientos veterinarios de la Antigüedad, cuya razón había sido olvidada y que asumían un sentido cabalístico

Los nuevos conocimientos fueron sustituvendo gradualmente a las técnicas veterinarias de la Edac Media y las enseñanzas de Galeno. Vesalius (1514-1564), Columbus (1516-1559), Falopio (1523 -I 562) y Eustaquio (1524-1574) realizaron randes progresos en Anatomía, que pronto pasó ser una ciencia

> Desde el siglo XVIII identificó las relaciones entre la medicina humana y la medicina veterinaria, además, la desarrolló como una disciplina científica

Es considerado inventor de la biopatología comparada

primeras de Latinoamérica se encuentra la Escuela Nacional de Veterinaria (1884) de Bogotá. Posteriormente en 1907, se fundó la Escuela Libre de Medicina Veterinaria de la Habana

Bufón describe "No puedo terminar la historia del caballo sin señalar con pena, que la salud de este útil y precioso animal ha sido dejado al cuidado, a veces ciego, de personas sin conocimientos y sin calificaciones"

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

2